

Los artistas han prestado sus voces para llamar “a la concienciación más que a la información y al compromiso y a la acción más que a la contemplación”



(Redacción, 18/11/2021) La **Asociación dtproject artistas solidarios**, plataforma de acción y concienciación integrada por múltiples artistas y voluntarios que luchan desde hace más de 15 años contra la injusticia, la pobreza, la esclavitud de la trata de personas y el silencio que ningunea su realidad, presenta su vídeo «+ por La Palma».

Con este audiovisual dtproject se suma a las iniciativas de aquellos que están intentando

aglutinar la compasión y el amor que se manifiesta a través de la ayuda y la cooperación de quienes no pueden ir a La Palma pero si pueden y desean hacer algún tipo de donación económica para apoyar a los habitantes de esta isla canaria tan afectada por la actividad eruptiva del volcán.

Todas estas aportaciones, canalizadas a través del Consejo Evangélico de Canarias (C.E.C.) van a contribuir a la reconstrucción de la vida de miles de personas que han perdido su medio de producción (cultivos y otros), sus viviendas, sus paisajes y su historia ante el incesante rugido del volcán Cumbre Vieja que con su lava y ceniza lo ha cubierto todo.

Estas donaciones ayudarán además a cubrir las necesidades de las personas afectadas a medio y largo plazo, sumándose a lo recibido a través de las donaciones básicas de ropa, comida y alojamiento temporal.

El audiovisual «+ por La Palma», producido por dtproject con texto de Daniel Monje y la dirección de David Tapia, ha sido realizado con la participación de muchos de sus voluntarios, que han puesto su imagen y su voz, uniéndose en una iniciativa que llama a la concienciación más que a la información y al compromiso y a la acción más que a la contemplación.

Para realizar cualquier tipo de donación, la ong dtproject, cuya sede está en S/C de Tenerife, ha acordado con el C.E.C. que sea esta reconocida entidad representativa la receptora de las donaciones y quien canalice íntegramente las mismas a través de diferentes entidades, iglesias y asociaciones de La Palma, que están desarrollando su acción de ayuda a los afectados.

Desde Dtproject se ruega ver y compartir este vídeo:

Fuente: Dtproject / Edición: Actualidad Evangélica